

Anggota Berprestasi dan Masyarakat Dapat Penghargaan dari Kapolresta Bogor Kota

Hidajat - KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 29, 2023 - 09:00



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso memberikan Reward atau penghargaan kepada 35 anggota Polri dan 1 orang masyarakat di Mako Polresta Bogor Kota.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada Perwira dan Personil yang menerima

penghargaan atas dedikasi dan loyalitas sehingga dapat bertindak dengan cepat dan dilakukan dengan baik dan berhasil melakukan penyelesaian perkara, mencegah terjadinya tindak kriminal di Kota Bogor,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Adapun personil yang berprestasi dan mendapat penghargaan antara lain 8 personil Polri yang telah berhasil mengungkap dan mengamankan pelaku tindak pidana perbuatan cabul terhadap anak (begal payudara) di jalan Ciburial Indah kelurahan Baranangsiang kec. Bogor Timur Kota Bogor.

12 Personil Polri dan 1 masyarakat yang telah berhasil mengungkap dan menangkap pelaku tawuran yang menyebabkan korban meninggal dunia pada hari Minggu tanggal 12 November 2023 Pukul 04.30 Wib di jalan raya Cipaku Kp Neglasari Kelurahan Cipaku Bogor Selatan Kota Bogor dengan barang bukti satu buah senjata tajam jenis celurit.

Dan 15 personil telah berhasil mengamankan 19 orang remaja diduga akan melakukan tawuran, pada hari jumat tanggal 10 november 2023 pukul 23.00 wib di sekitar kopi nako quntum jalan raya tajur bogor timur kota bogor, dengan barang bukti 3 buah senjata tajam, 18 unit hp dan 7 unit kendaraan R2.

“Saya sampaikan terima kasih kepada Personil Polri, dan Masyarakat yang sudah berhasil menjalankan tugas dengan baik secara Quick Respon untuk mengamankan pelaku begal payudara terhadap siswa SD, tauran yang menyebabkan meninggal dunia dan mengamankan 19 remaha yang akan tauran,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Cuaca saat ini dalam situasi hujan yang berdampak pada tanah longsor yang mengakibatkan kemacetan lalu lintas, diharapkan personil lalu lintas harus lebih aktif membantu di jalur guna melancarkan aktivitas masyarakat,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Disampaikan juga terima kasih untuk pelaksanaan patroli di malam hari yang rutin di laksanakan gabungan antara TNI, Polri dan Pemerintah Kota Bogor guna memelihara dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas seperti tauran, balapan liar dan pencurian di malam hari,tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Hadir dalam giat tersebut antara lain Kapolresta Bogor Kota, Wakapolresta Bogor Kota, PJU Polresta Bogor Kota, Jajaran Kapolsek Polresta Bogor Kota, Personil Polresta Bogor Kota peserta Upacara dan Personil Polresta Bogor Kota dan Masyarakat Penerima Penghargaan.